



**LA DIRECTION, LES SERVICES CENTRAUX,
LE DOMAINE SÉCURITÉ ET EXPLOITATION AINSI QUE LE PERSONNEL
DE L'ÉCOLE POLYTECHNIQUE FÉDÉRALE DE LAUSANNE**

ont la grande tristesse de faire part de la subite disparition de

Monsieur Luis DIAS

*Fidèle collaborateur de longue date auprès de notre école
qui s'en est allé le samedi 27 mars 2021*

Il était apprécié de tous. Ses collègues et amis garderont de lui un souvenir ému.

Nous assurons à sa famille toute notre sympathie et nos sincères condoléances.